



METALCORP – NEWSLETTER #13

München, den 15. Juni 2023 – DMR Rechtsanwälte informieren als gemeinsamer Vertreter der bis zu EUR 140m Anleihe 2017/2023 (ISIN: DE000A19MDV0 / WKN: A19MDV; „Anleihe 17/23“) der Metalcorp Group S.A. („Metalcorp“) zu den folgenden Themen:

- **Abgestimmter Gegenantrag zur morgigen Abstimmung in der Anleihegläubigerversammlung (16. Juni 2023) wurde bekanntgegeben.**

Der finale und abgestimmte Gegenantrag zur Abstimmung in der morgigen Anleihegläubigerversammlung liegt vor. Der Gegenantrag reflektiert das verhandelte Konzept wieder. Zur besseren Nachvollziehbarkeit gibt der Gegenantrag – ausgehend von einem Grundfall, dass ein Anleihegläubiger sich gegen eine Teilnahme an der Neugeldkomponente entscheidet, also kein neues Geld geben will – die Verteilung auf die neu zu begebenden Instrumente an.

Für weitere Details und zur besseren Einordnung nehmen wir Bezug auf den vorangegangenen Newsletter #12.

Kontakt:

DMR Legal
Dr. Tobias Moser
Maximilianstr. 24
80539 München

Phone: +49 89 21 52 73 96

Fax: +49 89 38 03 48 19

www.dmr.legal

metalcorp@dmr.legal



METALCORP – NEWSLETTER #13

Munich, 15 June 2023 – DMR Legal informs as the joint representative of the bondholders of the EUR 140 mil. corporate bond 2017/2023 (ISIN: DE000A19MDV0 / WKN: A19MDV; „Bond 17/23“) issued by Metalcorp Group S.A. („Metalcorp“) as follows:

- **Coordinated counterproposal for tomorrow’s bondholders’ voting (16. June 2023) has been announced.**

A final and coordinated counterproposal for voting at tomorrow’s bondholders’ meeting has been submitted. The counterproposal reflects the reported concept. For better comprehensibility, the counterproposal specifies – based on a basic case where a bondholder decides not to participate in the new money component, i.e. does not want to give any new money – the distribution among the new instruments to be issued.

For further details and for a better context we refer to the information in the previous newsletter #12.

Contact:

DMR Legal
Dr. Tobias Moser
Maximilianstr. 24
80539 Munich

Phone: +49 89 21 52 73 96

Fax: +49 89 38 03 48 19

www.dmr.legal

metalcorp@dmr.legal